

あかの四季彩

	R2.6末	R2.7末	前月比
0~14歳	1,210	1,203	-7
15~64歳	6,537	6,534	-3
65歳~	4,832	4,839	7
合計	12,579	12,576	-3

コロナに負けるな
上を向いて行こう!

夕日ヶ浦 花火大会

8月16日、浜詰夕日ヶ浦海水浴場で夕日ヶ浦納涼花火大会が行われ、約920発の花火が打ち上げられました。

今回の花火大会は、夕日ヶ浦観光協会が主催となり「コロナに負けるな！上を向いて行こう！」をテーマに掲げ、花火を見た地元の方々に前向きな気持ちになってもらいたいという想いから企画されました。

当日はソーシャルディスタンスを保ちつつ、たくさんの方々が浜辺に座り、夜空に打ちあがる鮮やかな花火を見上げていました。



浅茂川 水無月祭り

7月30日、浅茂川地区で水無月祭りが執り行われました。

今年は、コロナ禍により例年の神輿巡行・海上渡御、花火大会などは中止されましたが、当日は、井本勝己浅茂川区長をはじめ、各区長、神輿連など関係者約20人が水無月神社での祭礼神事に参加、その後、日吉橋から八丁浜へと順次移動し、清祓いが行われました。



水 無月祭りは、祭礼の行われる水無月神社の位置する場所が、福田川の河口（川裾）にあたることから地元では「かわっそさん」とも呼ばれています。古来から川の河口には様々なものが流れてきました。中には穢れたものや不浄なものもあり、それらを祓い清めるために行われたのがこの祭りのはじまりとされています。

ちよこつと豆知識

下岡 十王堂橋 開通

平成29年10月から架け替え工事が行われていた「十王堂橋」が8月11日より通行可能になりました。今後は引き続き、橋下流側の仲田井堰の改築工事及び樋門の設置工事に取り掛かり、年度内の工事完了を目指します。

また、橋の開通に伴い小・中学生が通学路としても使用します。登下校時に自動車等で通行される際は安全運転のご協力をお願いします。

